



## Plan Calles sin Violencia cumple su primera semana

### Description

Un total de 337 detenidos y 35 armas decomisadas es el balance de la primera semana de implementación del plan Calles sin Violencia en la comuna de Santiago.

El operativo tiene como objetivo enfrentar la delincuencia y recuperar espacios públicos, y contempla el incremento de Carabineros en la zona y un trabajo coordinado con la Policía de Investigaciones y el Ministerio Público para la persecución penal y la fiscalización de infracciones. Según declaró al canal Meganoticias la ministra de Trabajo, Jeannette Jara, durante los últimos siete días las autoridades realizaron 13 mil 325 controles preventivos y detectaron 550 infracciones.

Informó que de las personas arrestadas, 120 tenían órdenes previas de detención.

Jara consideró como relevante el decomiso de armas, porque así –dijo- se sacan de las manos de la delincuencia.

Calles Sin Violencia se extenderá a 46 comunas de todo el país que representan un tercio de la población total y concentran 50 por ciento de los delitos violentos.

Este proyecto forma parte de la Política Nacional contra el Crimen Organizado que busca desarticular a estas bandas con la disminución de su poder de fuego y económico.

Una encuesta publicada hoy por la firma Pulso Ciudadano revela que 71,4 por ciento de la población está de acuerdo con el plan implementado por el Gobierno contra la inseguridad.

Cerca de 40 por ciento de los entrevistados dijo que él o un miembro de su familia ha sido víctima de algún robo, asalto o intento de estos actos delictivos, dentro o fuera de su hogar en los últimos tres meses.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Mayo 2023